
Pièces 5 Pièces

Superficie 480 m²

Référence 7427801

Prix 1 800 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Castellaras  –  A  5  minutes  du  centre  de  Mouans  Sartoux  et  de  Valbonne  et  a  12

minutes  d'Antibes,  à  proximité  des  écoles  CIV  (9  minutes),  Mougins  school  (7

minutes) et Mouratoglou (12 minutes). Villa très spacieuse de 280 m2 plus 200 m2

de  sous-sol  (actuellement  seulement  la  buanderie  est  disponible  au  sous  sol  a

cause  d'un  dégât  des  eaux  qui  vient  d'être  estimé  par  les  assurances)  le  futur

acquéreur  bénéficiera du montant  de l'assurance.  La villa  est  située sur  un grand

terrain plat de 5055 m2 avec piscine et garage fermé pour deux voitures. Cette villa

récente bénéficiant de matériaux nobles, ...

Castellaras  -  at  only  five  minutes  from  mouans  sartoux  and  valbonne  and  at  12

minutes  from  antibes,  close  to  schools,  CIV  (9  minutes),  mougins  school  (7

minutes)  et  mouratoglou  (12  minutes).  Very  spacious  villa  with  a  living  surface  of

280  sqm  plus  200  sqm  of  underground  floor,  (actually  only  the  laundry  room  is

available  on  the  underground  floor  because  of  water  infiltrations  which  is  actually

estimated before repairing, the amount will  be given to the futur buyer.  The vila is

nested on a flat land of 5055 sqm with pool and closed garage for two cars. This

recently built villa is benefiting ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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